

Medienmitteilung

Die Baubewilligung für das Dreigiebelhaus liegt jetzt vor

Der Verein Dorfkern Mels ist am 19. April 2020 gegründet worden. Seither setzte sich der Verein dafür ein, dass das Dreigiebelhaus wieder genutzt und bewohnt werden kann. Der Verwaltungsrat der Melsina AG, die neue Eigentümerin des Dreigiebelhauses, hat nun die Baubewilligung für die Erneuerung des Dreigiebelhauses erhalten. Es ist geplant im März/April mit den Vorbereitungsarbeiten und der Baustellen-Einrichtung zu beginnen. Nachdem das Ziel der Baubewilligung erlangt worden ist, tritt Andreas Kohler aus dem Verwaltungsrat der Melsina AG zurück. Er hat zusammen mit seinen Kollegen vom Verein Dorfkern Mels das Vereinsziel erreicht, die Zukunft des Dreigiebelhauses zu sichern. Er und seine Kollegen haben es geschafft, mittels vieler Sitzungen, einer Petition und Leserbriefen die blockierte Situation aufzulösen und eine Brücke von den bisherigen Eigentümern zu den neuen Eigentümern zu bauen. Die Weichen sind nun gestellt. Der Verein Dorfkern Mels dankt den Voreigentümern für ihre konstruktive Haltung und wünscht den verbleibenden Verwaltungsräten der Melsina AG viel Erfolg bei der Umsetzung des Projekts. Der Verein Dorfkern Mels wird sich weiter dafür einsetzen, dass der Dorfkern attraktiv und bewohnbar bleibt.

Mels, 24.2.2024